

Bourgoin-Jallieu

ASSEMBLEE GENERALE

L'ADAC s'apprête à fêter ses 35 ans



Pendant l'assemblée générale, les membres du bureau ont donné le bilan de la saison écoulée et les perspectives de celle qui vient de s'ouvrir. A l'heure d'aujourd'hui l'association compte 43 membres.

Vendredi 17 octobre, l'association des Amateurs Dauphinois d'Automobiles de Collection (ADAC) tenait son assemblée générale en son local de la rue Aristide Briand en présence d'une belle assistance. Placée sous la présidence de Serge Pilloix, cette assemblée générale était d'autant plus dense que toutes et tous débutent cette nouvelle saison 2014/2015 sur les chapeaux de roue.

En effet, en 2015 cela devrait être la "méga fête" pour l'ADAC. Cette association berjallienne fêtera ses 35 ans d'existence. Le rendez-vous est en préparation et les adhérents travaillent sur quelques réflexions. Et comme à leur habitude les adhérents vont mettre du cœur à l'ouvrage pour offrir

le meilleur d'eux-mêmes aux visiteurs. Chaque année ces passionnés de voitures de collection créent l'événement.

A cela il ne faut pas oublier, en effet, que l'ADAC a pour but de mettre en valeur, de conserver et de restaurer le patrimoine et l'utiliser pour découvrir et faire découvrir la belle épopée du monde automobile. C'est donc tout naturellement que depuis bientôt 35 ans, l'association berjallienne propose des animations autour des véhicules de collection à divers salons locaux et internationaux ainsi qu'aux "virades de l'espoir" où chacun peut s'offrir un petit tour dans la ville de Bourgoin-Jallieu, à bord d'une voiture de collection.

En interne, l'association organise des sorties en

week-ends ou en journée pour répondre aux attentes de ses adhérents. Notez encore que si vous adhérez aux objectifs de l'ADAC vous pouvez rejoindre l'association qui se réunit tous les deuxièmes vendredis de chaque mois à 20h30 à son local situé au 13 avenue Aristide Briand, à Bourgoin-Jallieu.

A l'issue de l'assemblée générale Serge Pilloix a été reconduit dans ses fonctions de président. Comme vous pouvez le constater, l'année 2015 est pleine de promesses avec de grands rendez-vous afin de fêter dignement les 35 années de création d'une association qui tient une place importante au sein du tissu associatif de Bourgoin-Jallieu.

Carole Muet